

Forums pour les joueurs

La descente aux enfers!!!

Par Profil supprimé Posté le 09/05/2016 à 10h00

Bonjour,

Je viens d'envoyer une lettre pour m'interdire d'entrer dans tous les casinos, je me suis rendue compte ce jour que cela devenait de pire en pire.

J'allais avec mon ex mari dans les casinos mais très raisonnablement à l'époque, une fois par mois avec un budget de 100 à 150 euros et il faut dire sur 25 fois j'avais dû perdre 2 fois , je gagnais environ 900 euros mais je n'éprouvais pas l'envie irrésistible d'y aller.

J'ai divorcé , mon père est décédé, j'ai reçu un petit chèque et j'avais fait un rachat de crédit, je m'en sortais pas mal et mon nouveau compagnon m »a emmené dans les casinos et j'ai eu de gros gains au départ (je dis bien!!!) j'avais des mois 20000 euros par mois en plus de mon salaire d'infirmière.

Par la suite , je repérais tout, j'y suis allée tous les jours pendant un an en faisant 2 à 3 casinos par jour pour essayer de me 'refaire' mais sans succès, je jouais de plus en plus d'argent 1000 a 2000 euros par jour, j'ai tout revendu, dépassement découvert, chèques sans provision etc.

Je ne dors plus pratiquement 2 à 3 h par jour, je mange que quand je tourne de l'œil.

J'ai déposé un dossier de surendettement j'attends une réponse 1500 euros de crédit/mois avec un salaire de 1800 , je ne peux pas payer de loyer, je me sépare.

J'espère que ça va changer , j'en peux plus et j'ai même perdu la garde de mes enfants suite a mes problèmes financiers, mais je les revois heureusement c'est ma seule raison de vivre.

C'est pour cela la meilleur solution d'arrêter ces foutues machines à sous c'est de s'interdire de casino car l'argent n'avait plus aucune valeur pour moi, je ne dépense rien sauf des chèques au casino, et les gains repartent aussitôt et je n'arrivais plus a m'arrêter c'était jamais assez.

J'ai refusé tout contact depuis un an , j'ai menti pour ne pas voir ma famille, j'étais trop occupée à aller au casino, je n'ai plus de vie.

j'ai tout dit a mes proches cette semaine car ils croyaient que je me droguait, je vois un addictologue depuis plusieurs mois mais le déclic je l »ai vraiment eu hier a m'interdire

Je ne sais même pas ce que je risque avec des chèques impayés au casino je dois 3000 euros.

En tout en un an j'ai dépensé 26000 euros au casino (crédits) et j'ai du recevoir de ma famille pas loin de 20000 pour combler mes dettes.

Voila cette descente aux enfers, je me dis j'ai vécu sans le casino avant alors pourquoi je n'y arriverai pas mais les conséquences sont lourdes j'ai peur de ça la banque, les impayés....